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MAESTRO, AQUÍ EN MÉXICO HAY DOS CORRIENTES ESPIRITUALISTAS, ¿QUÉ NOS PUEDES DECIR
DE ELLAS?

UNA TENDRÁ QUE SER UNA MISMA, NO DEBE HABER DOS, SI HAY DOS ES PORQUE UNA
PROSIGUE A LA IGNORANCIA, Y LA OTRA PROSIGUE AL AMOR, A LA VERDAD, A LA GRAN

SABIDURÍA.

[20230917] Amados míos, cuanto gusto me da al verles reunidos, al verles aquí con esta disposición.
Hermanos, porque este es el tiempo de vosotros, esta es la hora, siéntanlo, siéntanlo, mis bien
amados, porque os digo nadie por ti lo sentirá, es vuestro compromiso del amor conocerte a ti
mismo, de saber que cada uno de vosotros ha sido necesitado porque así vosotros ignoraste la
verdad de la vida, ignoraste que vos mismo eres todo esto. Hoy que estás aquí debes venderte a ti
mismo, vénzanse para que vosotros sientas lo que vos quieres sentir en esta hora y siempre. Es
necesario vencerse a sí mismos.

Están en el punto donde Yo estoy, donde Yo Soy en cada uno de vosotros y lo he sido siempre,
siempre he estado con cada uno de vosotros y hasta hoy he pasado desapercibido de ti, porque
vosotros habéis estado entretenido en lo que vos haces, en lo que vos sientes, en lo que vos anhelas.
Has estado en la tierra, has estado aquí, has estado envuelto y te has olvidado que estás aquí, hablo
de ti, SER DIVINO, hablo de vosotros, de vosotros que están en este cuerpo, están aquí, han estado,
pero vosotros te has ignorado a ti mismo, pero estás aquí, habéis venido a querer sentirme, a querer
saber. Y Yo os les digo, vayan más a fondo, vayan más a fondo en vosotros para que te encuentres
contigo mismo, te encuentres con tus creaciones, te encuentres con todas las vidas que has tenido
aquí para que vosotros las recuerdes y veas tu continuidad y veas que eres eterno.

Amados hermanos, esta es la hora, este es el despertar de vuestras conciencias, en verdad les digo a
cada uno, entren, entren a una vida nueva, aquí la diferencia es que vosotros ya sabes que nadie les
da nada, nadie las da aquello que pides y qué lejos están mis hermanos que eso son las
construcciones que vosotros como SER deben continuar, si lo único es que vosotros te des cuenta en
dónde estás, cómo vives. Y Yo os les digo a todos, es necesario que vosotros reconozcas que no
debes seguir a ninguna creencia, a ninguna religión en tu vida y que éstas yugan, que éstas les han
mantenido bajo esas formas y les han convertido en ovejas. Yo les digo, ¿quieres experimentar la
libertad sublime? Pues entra, vívelo, desátate de todo lo que aquí te ha atado. ¿Vos quieres ser un
hombre libre, un SER libre? Entonces deja todo y sigue, os les dije a aquellos hombres. Lo mismo les
digo a cada uno de vosotros, hermanos míos.

Esta es la hora, si vosotros así lo deseas, si deseas ser libre, libérense de todo, de todo obstáculo, de
toda ley material, de todo cuanto rige aquí en tu tierra y haz, haz tus cosas a gran plenitud. Porque a
vosotros siempre les he encontrado ahí, siempre están ahí, vosotros habéis sido idolatras, vosotros
habéis sido seguidores de todo lo que hay en este mundo, de todo lo que una vez hiciste, la
diferencia es de que vosotros hiciste todo, el lado oscuro y después entraste a ello y ello hicieron una
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gran afinidad y así te has desenvuelto en esta vida y en todas las vidas. Hermanos míos, pues esta es
la hora si así lo deseas, es tiempo que vosotros salgas de toda creencia mundanal, es tiempo, mis
bien amados, para que seas un SER libre, un SER poderoso, un SER autentico, un SER DIOS.

Pero es necesario, porque vosotros son como las ovejas y tanto tiempo que vosotros habéis hecho
un patrón y después se convierte en tu patrón como hoy, hoy en tu vida, hoy aquí. Hermanos, y ya
es tiempo que vosotros reconozcas que solo tú puedes cambiar vuestras historias, puedas cambiar
todo lo que vos gustes como la verdad, porque son vosotros los únicos constructores, arquitectos de
vuestra propia vida, de vuestras propias cosas que tienes, son vosotros y vosotros estás trabajando
en esos estados. Amados míos, pues entonces vosotros tienes un compromiso contigo mismo de
volver a ti, de darte cuenta que tú mismo eres el hacedor y lo has sido siempre y lo serás siempre,
solo basta darse cuenta. Una vez que vosotros se den cuenta, entonces las cosas serán diferentes en
vuestra vida, mientras continuará la maldad sobre la tierra, porque la maldad la has hecho tú, mis
bien amados, la maldad la habéis hecho vosotros, solo vosotros eres el hacedor de maldad y por
vosotros está el lado negativo y por vosotros está porque vosotros siendo el Dios de aquello te has
puesto como ovejas de aquello.

Pues he aquí, es tiempo que cada uno de vosotros reconozcas esta verdad de sí mismo, para que
vosotros seas libre hoy y te liberes, comiences a actuar como SER, como SER espiritual, como SER
eterno, como Dios mismo cambiando todo lo que vos has construido en vuestras vidas. Hermanos,
es hoy tu camino, son hoy los cambios y hoy debes de cambiar, debes de ser, debes de ser y hacer
vosotros. Porque nadie más, nunca jamás te han quitado los grilletes, te han quitado las vendas,
nadie, eso vosotros lo vas haciendo de acuerdo a cuánto te vas conociendo en todos los tiempos.
He aquí, vosotros están hundidos en vuestro mundo y es hora que vosotros conozcas todos los
caminos que vosotros han hecho y los han andado. Amados hermanos, conózcanse, pues, vénzanse
a sí mismos, porque no es contra nadie que vas a guerrear, que vas a pelear, no, no es con nadie, es
contigo mismo.

Vosotros SERES, es a liberarse, a transformar todas vuestras creencias que tú mismo has hecho para ti
y a desatarte porque vosotros has tenido vínculos, han tenido vínculos de cualquier forma con
vuestros hermanos y es por eso que existe lo malo en todos los tiempos en tu tierra. Amados míos,
pues hoy deja que este día sea hermoso para ti, deja que este día sientas la salud de tu alma y de tu
mente, porque en esto estriban los sufrimientos de tu cuerpo, si tu alma, si tú le cambia a tu alma la
oscuridad, los sufrimientos, entonces tu cuerpo por añadidura gozará, porque vosotros eres el todo
en ti. Porque ya os he dicho que el cuerpo no es el enfermo, aunque os parezca, aunque os les
parezca a toda mi amada Humanidad, el cuerpo es un receptáculo, el cuerpo solamente siente lo
que vos sientes, carga lo que vos cargas, es como vos eres, el cuerpo solo es eso, es tu casa y como
vos seas se ha de manifestar en tu cuerpo. ¿No es así, pues, con tu hogar, con tu familia?, ¿no es así,
mis bien amados? Que lo que vos eres lo sacarás y eso es lo que vuestros cuerpo, vuestra casa vivirá
y vuestra gente.

Amados míos, es tiempo que vosotros te des cuenta de ti mismo, no miréis para atrás, no miréis
cómo se queda alguien, todos, siempre mantén tu mirada al frente y mantén tu seguridad que eres el
SER, entonces vivirás como SER, harás como SER. Ya os no se engañarán porque hoy todavía usas
vuestras excusas, hoy todavía se esconden, hoy vosotros se esconden bajo los estatutos divinos,
vosotros te escondes para que vuestros hermanos no os vean. Yo que estoy en el fondo de vuestros
corazones, Yo os les conozco a todos, Yo os conozco a cada uno de vosotros y por eso vengo, por
eso vengo y estoy contigo, pero no vengo a juzgarles, solo vengo a manifestarme con cada uno de
vosotros para que sepas que Yo estoy contigo.

Hermanos míos, pues entonces caminen, ábranse paso ante vuestra propia vida y entonces sean los
SERES positivos, sean despiertos y despierten, hermanos, pero es necesario salirse de los estados
donde tú estás, donde cada uno de vosotros se encuentran, porque cada uno de vosotros vive su
forma, vive su manera, cada uno de vosotros, no todos viven de la misma manera, no tiene que ser
así hoy, hoy esta humanidad está en su mundo, está en su mundo y vosotros estás en el vuestro, así
como Yo, Yo estoy en el mío, pero mundo que no es de esta tierra, no es de aquí un mundo divino
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estando aquí mismo. Hermanos, y en este mundo que Yo traigo, que Yo tengo, todos tienen que
estar cuando vos deseen que esta tierra cambie, que este estrado donde vosotros estás sea, cambien,
cambien todas sus formas, porque os les digo, que vosotros, el hombres es el mayor depredador de
la tierra, vosotros has hecho esto, si en vuestra tierra existe una energía negativa mayor a vosotros,
es porque vosotros en conjunto la han hecho. Porque has roto con los mandamientos divinos y te
has encontrado y has hecho, los has convertido en adversos a la Ley Sublime y eso lo que os les da.
Porque acordaos que Yo os dije, lo que siembras cosechas. Y si esta tierra, este mundo, vosotros estás
viviendo lo que están viviendo, ¿a quién culparás vosotros?, ¿a quién culparás de las cosas que están
escritas ya, plasmadas que en cualquier momento sucedan las cosas? Y no hay nadie que las pare,
porque son de vosotros, solo vosotros puedes parar lo que viene a ti, lo que vienen a vosotros,
porque a cada uno de vosotros os llega lo de vosotros, cada uno de vosotros vive su pena o su
alegría, su poder divino o su debilidad tan fuerte, su poder invertido en la tierra.

Amados míos, reflexionen vosotros, dense cuenta que de ti sale todo, que vosotros eres el creador
de aquello, de la maldad eres vosotros el creador, nadie más, la maldad es tuya, mis bien amados, tú
la hiciste, tú eres su Dios de aquello. Hermanos por eso la maldad vuelve a ti, por eso vuelve al
hombre mismo, a todo SER porque la ha hecho. Os vuelvo a decirte, Yo os he dicho, el que siembra
cosecha. Hermanos míos, reflexionen, pues, vosotros tienes que reflexionar ante ti y tienen que
arrepentirse para poder cambiar las cosas, de lo contrario siempre verás la misma, siempre verás lo
mismo pasar en vuestra vida. Hermanos, pero salgan de vuestros mundo donde vosotros están,
salgan, cada uno de vosotros está viviendo su mundo conforme así lo puede ver, lo ve y lo acepta
en su corazón.

Hermanos, pues entonces en esta hora logren salir de todo lo que vosotros has formado, porque
vosotros has hecho toda la maldad, quizás hoy me dirás, ¿pero quién, Señor, si Yo Soy bueno, si no
he hecho tantas cosas malas, no he matado, no he robado, no he violado, yo he estado limpio,
Señor. Solo porque os te ves hoy, pero vete dentro de ti, lánzate dentro de ti y vean que no son
nuevos no son de hoy, que en otros tiempos, en otras vidas pasadas vosotros practicaste otras
formas y a cada uno se le manifiesta de acuerdo a lo que vive, lo que vive es parte del pasado.

Cundo veas que eres Dios Eterno entonces sabrás todo de ti y no negarás nada de ti. Hoy es el día,
hoy es la hora que no vivas en lamento por qué son así, por qué es la vida contigo así, hoy no vivan
en ese lamento. Hoy conócete, compréndete, hoy reconoce que eres tú el Creador y que así tú lo
puedes cambiar, porque solo tú puedes cambiar tus cosas, nadie más, nadie más, si solo aquí es
donde vive la afinidad con vosotros y esa afinidad la habéis hecho de acuerdo a lo que habéis creído
y hacen pactos, hacen pactos y están en grupos con ese pacto y por ese pacto. Pero eso es porque
vosotros habéis pactado, por eso existen dos ladrones, por los pactos dos violadores, por los pactos,
por eso existe todo esto, pero es por el hombre, por vosotros, por Dios mismo que eres tú.

A vosotros les digo, ya no pidas a un Dios desconocido, pídete a ti mismo, pídete a ti mismo que
cambies, que te arrepientas, pídete que seas nueva persona, nueva criatura, pídete que no vuelvas a
cometer a hacer mal contra ti mismo, ni contra tus hermanos, pídete a ti mismo, porque esto sí llega
a tu fondo, a tu corazón y convierte. Pero no pidas a un Dios que no conoces, a un Dios que nadie
lo ha visto, a un Dios que lo creen lejos, que se cree lejos, muy lejos de vosotros, que creen que un
Dios manda los castigos a los hombres, manda todo a la tierra, no, mis bien amados. Entonces no
sería el Dios Universal, no sería ese Dios Divino, no, mis bien amados. Todo esto, pídete a ti mismo
y transfórmate a ti mismo, date cuenta que tú lo has hecho en todos los tiempos, porque solo
vosotros lo han hecho. En verdad, dijiste experimentar y lo estás haciendo y en cada tiempo lo has
hecho, creaste la muerte y la vives, creaste los sufrimientos y los vives, y como estás en tu cuerpo, tu
cuerpo lo vive. Porque el cuerpo no es el que enferma, vosotros enfermas a tu cuerpo.

Es por eso que en toda la vida de este mundo, en este mundo nadie ha encontrado a una sanidad
afuera, nadie, nadie, mis bien amados, porque la sanidad no está afuera, la sanidad eres vosotros
mismos, cuando vosotros sanes y esto es cuando vosotros te arrepientas y cambies de dirección, de
una mala dirección a una buena dirección, entonces se ha de manifestar en tu cuerpo esos cambios.
Mientras todavía seguirás pensando, creyendo en una creencia absurda que quieres que te salven tus
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hermanos, quieres vosotros que tu hermano haga algo más y no lo ha podido hacer nunca, ni lo
hará nunca, nunca lo ha hecho, ¿o sí?, ¿o sí, mis bien amados?, ¿o vosotros sabes del hombre? Si el
hombre en sus afanes está inventando algo artificial, movible, pero eso no dejará de ser artificial,
como son los robots, como son las diferentes vidas que el hombre está tratando de hacer, pero no
serán más que ejemplos, pero no serán vida real. ¿No ves que tú, solo tú eres la vida real, de ti sale
todo, pero todo, hermanos míos? ¿No ves que vosotros son? Pues el hombre no podrá, el SER no
podrá hacer algo más grande de sí, siempre será pequeño por muy grande que vos lo veas, siempre
será creación tuya, siempre será vuestra creación y vuestras creaciones no son mayores que vosotros
y ellas lo saben.

En verdad Yo os te digo, el mal no es mayor que tú, si lo has creído así mayor, es porque vos lo has
creado y le has dado vida y le has puesto un nombre como mayor, pero eso eres vosotros. Si vuestra
vida que estás viviendo en este presente, esta vida, tus costumbres, tus formas, todo, no son
mayores, siempre serás tú el mayor tú la vida y sin embargo vosotros estás creyendo en las fantasías
que tú mismo habéis hecho. Porque vosotros vas en busca de algo, dices en busca de la vida, que
erróneo han estado, ¿no tú eres la vida? Amados hermanos, solo dense cuanta, solo dense cuanta
para que vosotros seas convertido ya y empiece a ser con toda la perfección hagas vuestras cosas. He
aquí, pero es necesario que vosotros salgas de toda creencia ajena, de toda creencia que vosotros
habéis hecho, habéis creído que era algo mayor que tú. Tienes que salir de todo eso, ya no crean así,
no crean así, hermanos, no crean así, porque nada está por encima del hombre, de vosotros como
hijos, como criaturas, como SERES, como Creadores, nadie está, solo vos lo has creado, has creado
todo y le has dado el valor más que tú. Y vosotros en ese estado han hecho el no puedo, no soy,
estoy acabado, solo porque vosotros habéis creído, habéis creado estas formas y así están viviendo
aquí en la tierra y así son vosotros mi amada y bendita Humanidad. En verdad te digo, el que crea
que es mayor aun es menor, y el que crea que es menor es mayor, mis bien amados.

He aquí, pues, aquí te traigo la balanza para que se pesen, vosotros mismos se pesen y vean en qué
sitio, en qué lugar, en qué forma de creer están viviendo, porque ya que vosotros vives de formas, le
das valor a las cosas, vosotros a la tierra formas la distinción y se distinguen el uno al otro, no se
aman, se distinguen y forman la creencia del más y el menos. Cuando vosotros mismos hay alguien
de vosotros que se creen más y hay alguien de vosotros que te crees menos, esas dos formas, el que
se cree menos él ha creado esa forma y el que se cree más ha creado esa forma, pero ha creado la
desigualdad y han creado la desigualdad y de aquí existe la desigualdad en cada uno de vosotros, y
de la desigualdad existe el odio, comienza. Y entonces enumérale más cosas que surgen de este
estado, pero esto es lo que son cada uno de vosotros, mis bien amados.

Vos eres Dios de ti mismo, vos eres Dios de ti mismo, tú eres Dios de ti, de tus cosas y así cada uno
de vosotros es Dios de sus propias cosas. Mis bien amados, pues entonces tiene cada uno de vosotros
la necesidad divina de cambiar las cosas en las que has creado, porque vosotros eres el creador de
tus cosas, solo vosotros, mis bien amados, y esto os lo digo a vosotros para que cuando hagas las
cosas, ahorita mismo que las estás pensando, eres tú el creador de aquello. Si vosotros formas
incredulidad eres Dios de la incredulidad de ti mismo, si vosotros formas la pereza eres Dios de la
pereza, si vosotros formas la desigualdad eres Dios de la desigualdad, si formas a la pobreza eres
Dios de pobreza, si formas las enfermedades, pues eres Dios de las enfermedades. ¿Quién te podrá
salvar de eso?, ¿quién os ha salvado en este mundo donde estás?, ¿quién les ha salvado?, ¿a quienes
os les han salvado?, ¿has visto vosotros a alguien que lo han salvado de una enfermedad a vosotros?
Porque no está allí el secreto, mis bien amados, porque el secreto está en lo más profundo de tu
alma.

Amados hermanos, solo véncete a ti mismo y entonces comenzarás a ver vuestra propia realidad.
Amados míos, vosotros estás aferrado a ti mismo, a tu mundo, un mundo perverso, un mundo
desigual, un mundo envidioso, de envidia, un mundo avaricioso, de avaricia, mis bien amados, un
mundo de odio, vosotros estás viviendo esos mundos, esas formas. Ahora compréndanse que son los
pequeños Dioses de sí mismo, los Dioses de sí mismos, los que han hecho todo en todos los tiempos,
sí, mis bien amados, en todos los tiempos. Y en vuestros tiempos pasados no habéis hecho las cosas
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divinas y estos resultados los tienes que ver hoy cómo viven, cómo están, qué esperan. Vuestras
conciencias no están tranquilas, vuestras conciencias pajarean, pajarean, les digo, son como los
pájaros que no están quietos, que están mirando, que están nerviosos por su naturaleza, así
igualmente son vosotros. Pero esa no es tu naturaleza, estos son tus pecados o sea tus errores, son las
desgracias, son los efectos de una causa en vosotros. Por eso el miedo, el terror, por eso las cosas
que tienes.

De esto tiene que salir hoy, hoy vosotros ahí en vuestra alma y en vuestra conciencia y en vuestra
mente tienes que vibrar afirmando para ti: “Soy libre, soy libre, soy libre, soy nuevo, he nacido,
estoy naciendo, estoy haciendo cambios, estoy haciendo cambios”. Vosotros tienes que vivir ahí,
tienes que salir del fondo de vuestra alma, porque vosotros, todos, mi amada Humanidad, en
verdad os les digo, que no saben cómo están y a vosotros les digo, las cosas no vienen de afuera
hacia dentro, no, la sanidad no viene de afuera a adentro, a luz no viene de afuera a adentro, la paz
no viene de afuera adentro y nada, y vosotros no estás de afuera a adentro en tu cuerpo. Sabes que
vosotros fluyes, solo fluyes, solo fluyen vosotros, vosotros eres como un diamante que está pulido y
ves su luz, su resplandor, su luz inagotable, inapagable jamás. Así vosotros estás aquí, son aquí en
vuestro cuerpo, las cosas no vienen fluyen de tu corazón, pero fluyen de vuestro corazón. El odio no
viene, el odio fluye de tu corazón; el juzgar no viene, fluye de tu corazón; las enfermedades no
vienen, fluyen de tu corazón, vosotros fluyes aquí en tu cuerpo y sales y reluces, sale a la luz; la
oscuridad no viene de afuera, fluye de ti, porque es como tú te encuentres, es como tú hagas.

Hermanos, porque el odio es parte de la oscuridad, la venganza parte de la oscuridad es, la pobreza
parte de la oscuridad es, la ignorancia es la oscuridad y eso no viene, esto fluye de tu corazón, esto
eres, si lo eres esto eres. Y esto os digo a vosotros para que lo conozcas, para que te conozcas y
empieces a fluir, empieces a trabajar contigo mismo. Por eso vengo a ti, por eso estoy contigo y
vengo a sacarte de donde están vosotros, tantos tiempos que han estado aquí en la tierra, pero
vosotros has invertido vuestro tiempo en solo practicar el mal, solo practicar el mal; el mal es odiar,
es maldecir, es guerrear, es robar, es violar, eso es el mal y esto fluye de vuestra alma. Cambien en
vuestra alma y verás que vuestro cuerpo cambiará, porque es añadidura, vuestro cuerpo vive de las
añadiduras de ti, hermanos míos, solo de ti vive vuestro cuerpo, de tus añadiduras.

Compréndanse hoy, compréndanse, mis bien amados, por eso Yo les mando a hacer vuestras
respiraciones, háganlas, y déjenme que Yo entre, que Yo esté con vosotros, déjenme que a través de
la respiración nos unamos y Yo pueda, Yo pueda ayudarte a sanar a tu cuerpo y a todo cuanto haya
que sanar. Hermanos míos, pero háganlo porque Yo quiero, Yo deseo, porque este es mi gran deseo
que Yo deseo para vosotros. Respiren mis bien amados, sean humildes, hermanos míos, sean
humildes, porque esto es la humildad, sigan a vuestro Creador, sigan, dense cuenta del SER
CREADOR que son vosotros, mis bien amados. Llénense de amor, llénense de paz, llénense de
bondad, llénense, coman de este pan, este pan no tiene levadura, este pan no leva, solo cómanlo,
porque es de vosotros, a vosotros lo he traído, para ti lo he traído.

Venzan, venzan todas vuestras formas, es necesario, porque entonces no sabrás, no sabrás de Mí,
entonces no me sentirás si no logras vencerte a ti mismo. Y este es el lugar, este es el ambiente, aquí
es el momento que vosotros puedas ejecutarte en esta verdad, en esta justicia. Mis bien amados, Yo
les bendigo a cada uno de vosotros y les deseo que sigas, que sigas ardiendo como el fuego, que
sigas quemando como el fuego todo a su paso todas las malas hierbas a su paso. Amados hermanos,
pero atrévanse, atrévanse, porque atreverse es romper con las ligaduras que les han atado del no
puedo, del no soy, del estoy acabado, del estoy enfermo. Atrévanse, atrévanse, mis bien amados,
atrévanse vosotros a vencerse a sí mismos, porque vosotros vives y has viviendo en ese mundo
desigual, en ese mundo desarmónico, en ese mundo donde solo vive todo lo que vosotros estás
viviendo.

Mis bien amados, déjenme llegar, déjenme llegar a vuestros aposentos, déjenme que Yo pueda, que
Yo os ayude, déjenme que Yo os saque de donde vosotros están hundidos, déjenme, ábreme la
puerta porque vengo a tocarles, les estoy tocando, ábreme la puerta de vuestros corazones para que
Yo pueda, como el águila sobre la montaña y su nido, déjenme hacerlo así en cada uno de vosotros.
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Porque Yo Soy la afinidad, Soy la afinidad en vosotros, porque Yo Soy la luz, porque Yo Soy el gran
sol, porque Yo Soy como todos los astros y de esta tierra y más que eso, porque Yo Soy contigo,
pues a eso he venido siempre. No creáis vosotros que tan solo hoy estoy contigo, no creáis así, esto
que ves así como hoy me ves que estoy contigo, he estado en todas las facetas de tu vida, pero
vosotros no me ves, no me has mirado, pero vosotros estás hundido en vuestra vida misma, pero
vosotros has hecho la excepción entre el bien y el mal, vosotros, hermanos, se han profundizado a
hacer el mal solamente. Y esta Humanidad, este mundo que se compone de vosotros está en el mal,
está dentro de ese mundo y por eso como ya construyeron, construyeron a esa energía oscura y
fuerte, de eso han recibido. Acordaos que Yo les he dicho, el que siembra cosecha, y vosotros han
sembrado, vosotros han hecho aquello.

Hermanos, todo vive por vosotros aquí en la tierra. ¿Sabes? Eres Dios de ti mismo, eres Dios de tus
cosas, todo lo que va, está, ha llegado a ti, es tuyo, porque vosotros te habéis compuesto de causa y
efecto, así habéis compuesto la vida, causa y efecto. Y así lo han repetido tantas veces con vuestros
hechos, odias y odio está contigo, eres vengativo y venganza está contigo, esa te sigue, esa les sigue
porque es de vosotros y no parará hasta encontrarte, así como os sucede en la vida, así como os está
pasando en esta vida. Porque vosotros podrías decir: Pobres niños están muriendo sin deber. Y Yo os
les digo, no penséis así, por si algo llega a ellos, eso es de ellos, eso es su deuda y la están pagando.
Así es con vosotros igual, mis bien amados, así son las cosas que vienen a tu tierra son tuyas, son de
vosotros, hermanos, son de vosotros, mis hermanos, solo dense cuenta vosotros. ¿Dios ha hecho las
armas?, ¿un Dios ha hecho los pájaros de acero?, ¿los aviones y sus huevos de acero, sus bombas?,
¿Dios ha hecho las cosas que tienes?, ¿ha hecho los caos?, ¿no es el hombre?, ¿no eres vosotros que
lo habéis hecho? Hermanos, y vosotros después dices que Dios ha mandado esto para destrucción
del hombre, que Dios ha venido a destruir al hombre, a sus hijos. Cuando vosotros des cuenta de
esto, vosotros dirás: Yo cambio, transformo las cosas, lo malo en bien. Y entonces otro dirá Dios está
cambiando las cosas, está haciendo milagros. Eso eres vosotros mismos.

Hoy dónde están, ¿están despiertos?, ¿están despiertos, mis bien amados?, ¿hoy te has dado cuenta
de eso? Por eso vengo a ti a despertarles, vengo a despertarles de ese sueño que vosotros tienes, has
tenido tan letargo, vengo a sacarte del fango donde siempre han estado, vengo a decirte que
vosotros eres el causante de todas tus cosas, de todos vuestros sucesos y decesos, que nadie más.
Hermanos míos, he aquí, pues, entren en esta comprensión, entren a este mundo diferente, nuevo,
en este mundo mismo, porque no es que te irás a otros mundos, no, mis bien amados, vosotros,
nadie. ¿Ves a tus hermanos queriendo irse a otros mundos porque este se va a destruir, dicen? Esos
serán bajados otra vez, porque ellos han hecho parte del castigo, han cometido los fraudes más
grandes de la vida con vosotros y quieren huir, y quieren huir, mis bien amados. Y ellos piensan ser
parte de una vida nueva, no, mis bien amados, estos hermanos también perecerán porque quieren
llegar al mundo, a la nueva vida corruptos y en el mundo sagrado, espiritual no existe esto, no
puede estar un corrupto en esa vida.

Entonces todo esto es así, vosotros tampoco podrás entrar, porque vosotros, dichoso el que así ha
juzgado de palabras, ha recriminado de palabras a su hermano porque éste con solo pedir perdón
alcanzará el perdón, pero el de aquél de aquellos que han violado, han matado, que han robado y
que han engañado, porque esto no será así su liberación, esto ha de ser por amor, cuando se amen y
amen, cuando se perdonen y perdonen, cuando su alma esté con los pobres, todos, cuando dejes de
matar, dejes de robar, dejes de violar, dejes de infracionar a la Ley, cuando dejes la prepotencia, las
ambiciones, cuando deje todo eso el hombre, cada uno de vosotros podrá disfrutar de una vida
eterna. Pero esto no será allá, no hay un allá ni un acá, hay un SER, es al SER, eres tú mismo que
gozarás de aquello.

Si hoy vosotros empiezas a modificar tu vida, gozarás de tu vida, mis bien amados. Por eso les digo
a vosotros que he venido a ti a llamarles la atención, a sacarles del fango y vengo a decirles, a
dejarles claro que no hay un Dios como el que tú crees matón, ladrón, espía, no, desagradecido,
inconsciente, no, no hay. Porque eso es lo que vosotros, la Humanidad han creído así y creen así,
no, mis bien amados, si vosotros eres como Él eternos, pues es mentira lo que vosotros creen sobre
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Él, que Él les manda todo, todo lo más vil, ¿y si no es Él de dónde podéis decir? No hay, solo de ti
mismo, solo tú eres dios de ti mismo, creado de ti mismo, de tus cosas, solo tú eres creador de tus
cosas. Amados míos, benditos sean vosotros, benditos sean vosotros, hermanos, rompan vuestras
cadenas que les atan, rómpanla en esta hora y sean libres, sean libres, sean libres de verdad, cambien
vuestras posturas, vuestras formas como son, ninguna es real, aunque cada uno me podría decir es
real mi vida, es real mi vida, pero es tu vida real, tu vida la que estás haciendo contigo mismo; la
realidad es que eres eterno, la realidad es que eres el Creador y la realidad es que nadie, jamás han
buscado formas, han querido, sí, pero no han podido, ni podrán.

Hermanos, ves, ves cómo estás, ves cómo está el mundo, la entidad, ves cómo piensan y ve
vosotros cómo eres. Esto os digo para que vosotros ya no seas como mis hermanos, como tus
hermanos. Si vosotros vieras cuántas oraciones hay en el cosmos, hay como hay de Humanidad,
pero solo están allí flotando, porque ellos han apostado a este cielo y lanzan su mirada al cielo
pensando que allí está Dios y mandan sus pedimentos a Él pensando que Él es quien te va a resolver,
si Él ya te hizo a su forma, a su imagen, Él ya te hizo como es Él, eterno y te hizo Creador como es
Él, tú eres Creador y tú has creado vuestras cosas, todo, todo lo que tienes, todo, llámale
sufrimiento, llámale pobreza, llámale desconsuelo y llámale enfermedad, llámale todo, solo vosotros
has creado esa forma. ¿Y esperas que sea quitado por alguien más? En esta hora tienes vuestras
formas, vosotros tienes tu forma, eres tu forma cómo has vivido, cómo has creído, solo eres
vosotros, eres tú como Creador que fabricas tu forma.

Mis bien amados, espero que desde hoy, vosotros que me escuchas, no puedas culpar a nadie de
todo lo que vives, así sea de felicidad, sea de infelicidad, sea de bienestar o sea de enfermedad, sea
de pobreza o sea de riqueza, no culpes a nadie, todo eres tú, solo tú eres el creador de tus mismas
cosas y solo tú las haces y así cada quien hace su vida. A eso he venido, a hablarte desde lo más
cerca para que vosotros escuches y comiences, comiences  a ser nuevo, comiences a practicar nuevas
cosas en ti, comiences a cambiar tus cosas, comiences a transformarlas, comiences con el fuego
divino, quemes y transformes a este estado, a este momento, que tus necesidades sean felices ya, que
vosotros seas felices.

Y he aquí, que Yo hasta aquí por esta mente, por esta conciencia, por este instrumento. No os
confundáis, hermanos, no te hablo de este cuerpo como instrumento, no, no te hablo de él, te hablo
del instrumento del SER, el SER que está presto, el SER que está abierto, el SER que se une en estos
momentos para que Yo pueda desplazar lo tuyo, Yo pueda repartirles de este pan, de este alimento,
de esta bebida, de este SER hablo, no de este cuerpo, del SER, de este SER donde Yo estoy, donde
Yo me encuentro con vosotros, estoy hablando. Porque él es mi instrumento, él es mi instrumento
para que Yo les hable de esto. Amados hermanos, en verdad Yo les digo, guarden, practiquen los
mandamientos, Yo os les digo, no han pasado los mandamientos que dejé, porque aquellos
mandamientos son míos, porque Yo Soy quien Yo Soy, el que Yo Soy, el mismo que le hablaba a
aquellos hombres en aquel tiempo, Soy el mismo, Yo mismo quien les estoy hablando. Y aquellas
tablas que Yo os dejé, los mandamientos, estos perduran, estos perduran y perdurarán siempre hasta
los confines de la vida, de tu vida estarán, esos no pasan. ¿O vosotros dirás que sí? Hermanos míos,
¿cuándo han pasado? No ves que tan siquiera cuenta, cuenta desde hoy cuántos años tiene el Señor,
el Cristo que estuvo, que les habló a los hombres en aquél tiempo y rebeldes fueron y son. ¿No ves
que hasta hoy estoy contigo?, ¿no ves que hasta hoy estoy contigo y sigo con vosotros?

Bendito el que me toma y bendito el que busca seguir, el que busca ejercerse en la verdad, porque
de este es el reino. Mis bien amados, Yo les bendigo en esta hora y les deseo el poder en vosotros,
les deseo el afán, les deseo la voluntad que vosotros puedas continuar avante en tu camino, en el
camino de asenso, de ascensión con vosotros mismos. Benditos sean y hasta siempre, para siempre.

-El hermano Placencia habla: Maestro, aquí en México hay dos corrientes espiritualistas, ¿qué nos
puedes decir de ellas?

Una tendrá que ser una misma, no debe haber dos, si hay dos es porque una prosigue a la
ignorancia, y la otra prosigue al amor, a la verdad, a la gran sabiduría. Y una tendrá que convertirse
en esta. Amado mío, pero esto lo verás, pasarán más de mil años, más y todavía verás la renuencia.
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Hermano, sigue tu camino y deja, deja las tradiciones, deja lo que os el hombre ha hecho, en donde
el hombre está encerrado diciendo como verdad algo que no es. Pero prosigue tú y dejarlos a ellos,
que ellos llegarán también pero a su tiempo. Hermano, sálvate tú, libértate tú, sé tú un nuevo SER y
ayuda a tus hermanos a liberarse, pero primero libérate tú, porque es imposible que un ciego guie a
otro ciego, es imposible, vosotros caería en el hoyo. Hermanos, ¿o no es aquí en tu tierra así que un
ciego no puede guiar a otro ciego?, ¿no es así aquí en tu tierra, pues? Que de más en la vida sagrada.
Dejadlos, dejadlos, sigue tu camino, bendícelos, ámalos, deséales lo que vos sientes, lo que vos
deseas para ti y no dejes de creer que ellos llegarán también, pero en su justo momento.

Bendito seas, hermano, benditos sean. Pero Yo os digo que aquí en la tierra no hay nadie que les
salve, no hay religión que les salve, no por estar dentro de una religión ya estás salvo, porque las
religiones también perecerán y han perecido.

¿Lo entendéis hermano?

-Sí, Maestro.
Pues sigue adelante, sigue adelante y por mucho que vos mismo o vosotros veas un estandarte de
Mí, aunque Soy, no Soy; aunque me tienen, no me tienen en total. Hermano mío, todavía se
esconden bajo una vida celestial. Cuando ellos, como tú mismo, cambies, cambies tus sentidos,
cambies de tus formas, acepten que son ellos mismos, estará la salvación en ellos, así como en ti
mismo.

¿Me entendéis?

-Sí, Maestro.
Bendito seas, hermano, bendito seas mi buen hermano. Benditos sean todos, hermanos. Yo os les
dejo, benditos sean.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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